



VENUS IN DEN FISCHEN

Ein neuer Roman von Max Mohr

Ein Roman von Astrologie und Liebe. Die Geschichte einer jungen Ärztin, die nach der gefährlichen Konstellation ihrer Sterne schlimmster erotischer Verirrung preisgegeben sein müßte, wenn nicht ihr Leben den vermeintlichen Sinn der Sterne umdeuten würde. Symbol ihrer Liebe sind die realen, lebendigen Fische des Meeres, die sich ohne körperliche Vereinigung paaren und so ein Gleichnis keuscher Hingabe geben.

Preis 3 M, in Leinen 4.50 M/VERLAG ULLSTEIN
